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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　ロータリーの友９月号５０ページに、お知らせという欄がございます。その欄に、
　　大阪府・国際ロータリー第 2560 地区・堺東南ロータリークラブ
　　宮城県・国際ロータリー第 2520 地区・石巻ロータリークラブ
　　福島県・国際ロータリー第 2530 地区・いわき鹿島ロータリークラブ
　　長野県・国際ロータリー第 2600 地区・みゆき野飯山ロータリークラブ
　　山梨県・国際ロータリー第 2620 地区・塩山ロータリークラブ
　　山梨県・国際ロータリー第 2620 地区・山梨中央ロータリークラブ
　　東京都・国際ロータリー第 2750 地区・東京世田谷中央ロータリークラブ
　　茨城県・国際ロータリー第 2820 地区・潮来ロータリークラブ
　　岐阜県・国際ロータリー第 2630 地区・各務原中央ロータリークラブ

以上の９クラブが、国際ロータリーより脱会しましたと掲載されていました。
　その理由を、出来る範囲で調べてみました。各クラブ５０年前後が多く、地域への貢献度も素晴らしいものがありました。
　しかし、会員の減少と高齢化が進み将来的に継続するのが難しいと判断し、クラブ内で話し合い、マザークラブにも相談
した結果、解散を選んだようです。
　国際ロータリー細則第３条に、ＲＩ脱会、加盟停止、または加盟の終結があります。脱会等には、国際ロータリーの理事会
にて承認が必要です。また、脱会が承認され加盟が終結した場合、徽章やクラブ旗の使用は禁止され、加盟認証状も返還
しなくてはなりません。（詳しくは、手続要覧国際ロータリー細則をご参照ください）
　例年であれば、１０月か１１月に会員増強オープン例会が開催されるのですが、また、知事より自粛要請が解除されましたが、
コロナ過ですので延期をします。
　当クラブも、５年後には創立５０周年を迎えます。会員増強をして、素晴らしい５０周年にしたいものです。

■ 四つのテスト/ 長坂圭将 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　門山宏哲 様（千葉RC）
　三上　浩 様（元会員）
　劉  子悦 くん（米山奨学生）

■ 新入会員入会式
　武田逸郎 新会員　　紹介：三上　浩 会員
　淑徳大学校友会の武田と申します。言葉尻を濁す武田です（笑）このような会へ入会許可され、皆さまと
一緒に活動できることを楽しみにしています。三上先輩とは性格が違いますが、私の持っている力で皆さま
の協力になれたらと思います。どうぞ宜しくお願いします。

■ 退会挨拶　三上　浩 会員
先ほど手帳を改めて見ましたら、2009 年の 1月に入会させて頂き、11年が過ぎました。人間嫌いの偏屈な
私とよくぞ 11 年も共に活動頂きましたと、感謝申し上げます。3～ 4 人の宴会は好きなのですが大宴会は
苦手でした。そんな三上でしたが永いこと大変お世話になりました。ありがとうございました。後任の武田を
どうぞ宜しくお願いします。
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■ 次週プログラム
　9月23日（火）　祝日により休会
　9月29日（火）　定款により休会
　10月6日（火）アシスタントガバナー公式訪問
　　藤澤武彦 第3グループアシスタントガバナー
　　クラブ協議会
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・山本…WRGゴルフ会、暑さの中、何とか廻り切りました　楽しい一日をありがとう
 ・藤崎…花光和久会員　ありがとうございました　
　　　　武田逸朗新会員　入会おめでとうございます
　　　　三上　浩元会員　野球に来てください
 ・野城…WRG6年ぶりに優勝しました　ありがとうございました！
 ・花光…卓話ご清聴ありがとうございます
 ・長坂…WRGで準優勝させて頂きました　メンバーのおかげです
　　　　ありがとうございました
 ・前田…WRG楽しくプレーさせて頂きありがとうございました
 ・中村…いつもご注文ありがとうございます
　　　　本日のお弁当　揚物ゾーンにある物体は梅干しの天婦羅になります
　　　　種入りですので気をつけてお召し上がりください
 ・嶋田…先週のWRGゴルフありがとうございました
 ・武田…新しく入会しました　今後ともよろしくお願いいたします
 ・三上元会員…武田を宜しくお願いします

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
　本日の持ち回り理事会にて、例会スケジュールを元に戻す件が承認されました。
コロナ禍を受け例会プログラム⇒食事としておりましたが、通常の例会の形（食事⇒例会プログラム）と致
します。席の配置については、円卓へ戻すには早期すぎるのでは、ということでこのままスクール形式で行
います。10月6日の例会より実施します。ご協力を宜しくお願いします。

■ 委員会報告
 ・WRGゴルフ同好会
　9月9日浜野ゴルフクラブにて、WRG大会が開催されました。とても天気が良く暑いなか、怪我もなく
楽しく回ることができました。第 3位は私前田、第 2位は長坂会員、栄えある優勝は野城会員という結果で
した。私事ですが、昼に頂いた生ビールがおいしかったのと、飯高会員と真野会員の話をきいて気が楽にな
りまして、午後はパターがよくはいりました。ありがとうございました。

 ・野球同好会
　野城です。ゴルフ優勝させて頂きました。ありがとうございました。
　野球同好会から連絡します。地区野球リーグはコロナ禍の中、これまで試合は延期となっておりましたが、
10月第1週からAクラスとBクラスに分けて試合を行います。千葉西は当然Aクラスと皆さん考えてらっしゃ
ると思いますが、今回はBクラスでした。Bクラスで優勝したいと思います。宜しくお願いします。

■ 「緊急事態宣言中の自粛生活」　花光和久 会員
　自粛卓話シリーズが、カブトムシから家族の在り方に移り、今回は「情報の選択と終活の
自分」です。
　自粛中は、普段と同じ行動で過ごしました。新型ウイルス情報は、当初テレビからで、自分の持病・年齢
から罹患するとピッタリ重篤対象者となる為、2 月から 3 月頃は日々の感染者数をかなり気にしました。そ
の後暫くしてから、ユーチューブの専門家の説明が、日々の感染者数ではなく統計学の手法で感染予測をす
ることが大事であると、一日の感染者数に一喜一憂しない事だと、だいぶ違う見解なので少し気が楽になり
ました。

　そんな中、外出自粛した時間を、まだ早いかもしれませんが、終活としてたまった資料の整理破棄作業をしました。まだ
道半ばですが、将来使うかもしれないとの思いから処分に踏ん切りが出来なかったのです。
　しかし、ウイルス騒動で自分の体力がある時間は、残り少ないと気が付き、踏ん切りがつき徐々に整理は進んでいます。
　ところが、コロナの影響で、あて職の会議が書面開催になり、新しい資料が大量に送られてきて、すぐ捨てる訳にもいかず、
終わりが見えないです。
　そんな整理作業中は、ユーチューブを聞きながらの作業時間が増えました。ユーチューブではその道の専門家が、テレビ
番組に出演している所謂コメンテーターの恣意的解説を真っ向から否定する説明に説得力があり考えさせられました。
　一方的に流される情報に流されることなく、その事に反対意見の情報を比べないと洗脳されます。気を付けなければい
けないと、改めて思いました。


